

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el
recomendaros que protejáis la Santa Religión
que profesamos y que es el manantial abun-
dante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea
Constituyente de Colombia, el 30 de Enero
de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de
instruirse en religión, pues
sólo así podrán ser facilmen-
te retutados los errores y ca-
lumnias que propagan los
enemigos de la Iglesia Cató-
lica, con el fin de engañar a
los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del
Colegio de Britas.

Teléfono 1131
Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 14 DE ABRIL DE 1928

Número 2828

Soldados callistas destruyen los textos y útiles de una escuela

Unos soldados callistas quemaron los libros de una escuela

Guaymas, Son.—El periódico La Gaceta de esta ciudad publica el informe relacionado con el atentado cometido por un grupo de soldados ebrios que fracturando las cerraduras de la Escuela No 5, de esta ciudad, al anochecer, hicieron una requisita de libros, pizarras y demás útiles escolares, con los cuales formaron una pira en el patio de la misma escuela y luego le prendieron fuego, consumiendo de esa manera todos los libros de los escolares y poniendo en peligro todo el edificio.

Se ignora los móviles de ese salvajismo y ha sido muy difícil la captura de los malhechores. El presidente municipal, Francisco Barreras, ha ordenado que se localice a los criminales y se obligue a sus

superiores a imponerles ejemplar castigo.

Austria trata de conseguir un empréstito en E. U.

Viena, Austria.—Se ha confirmado de una manera semi-oficial, que el Gobierno austriaco ha tenido por fin éxito en sus esfuerzos para obtener condiciones favorables referentes al empréstito que desea contratar en los Estados y quedan sólo algunos puntos de menor importancia que no están arreglados definitivamente.

El periódico «La Lucha» fué destruido

México.—Un mensaje dirigido al Presidente Calles por el Director del diario "La Lucha", que se publica en Aguascalientes, informa que un gru-

Hallazgo arqueológico en Cádiz

po de políticos asaltó las oficinas y talleres de la mencionada publicación, destruyendo completamente la planta de imprenta y golpeando a algunos de los empleados. Expresa el mensaje que pide garantías contra el Gral. Martín Triana, candidato al Gobierno del Estado, a quien considera autor intelectual del atentado.

A Estella la llave del féretro de Prim

Madrid.—El procurador señor Victorino Sanz, ha entregado el General Primo de Rivera la llave del féretro del General Prim.

Al inhumar el cadáver del ilustre caudillo, dicha llave fué recogida por su ayudante, el señor Federico Ruiz Zorrilla, heredándola en unión de otros recursos el señor Sanz.

El Marqués de Estella agradeció la entrega y dijo que figurará en la vitrina del museo de infantería.

Hallazgo artístico

Cádiz.—En las obras que se están realizando para la nueva Casa de Correos, los albañiles hallaron un idolillo egipcio con mascarilla de oro, el cual dicen que es de gran valor artístico e histórico. Lo vendieron en 15 pesetas y el comprador le entregó al director de las obras, pero las autoridades hacen gestiones para que el hallazgo artístico quede en Cádiz, pues parece pertenecer a la civilización egipcia de la antigua Gales.

El templo de Polonia en Roma

Roma.—Monseñor Esteban Lapiecha, Arzobispo de Cracovia, ha tomado posesión de la Iglesia Nacional y el Hsopicio polaco de San Estanislao, situados en la calle Botteghe Oscure y cuya administración pertenecía tiempo atrás al Príncipe Arzobispo de Cracovia.

Cuando pasó Polonia a formar parte del Imperio ruso, estos bienes quedaron casi completamente perdidos, pero volvieron al Gobierno polaco cuando le fué dada nuevamente la libertad a Polonia.

Monseñor Lapiecha fué recibido por el rector de la Iglesia monseñor Florezak, quien

le dirigió un mensaje recordando los orígenes y fines de esta institución.

El Arzobispo contestó en unas breves palabras, en las que aludió a que fué siempre la Religión lo que unió en la Fé, en la Historia y en el Ar-

te a Polonia con Italia y, especialmente, con Roma.

Después de cantado un solemne *Te Deum*, se celebró el acto de la toma de posesión.

Asistieron el embajador polaco en la Santa Sede y el ministro del mismo país cerca del Quirinal, el senador Lore-dini y numerosas personalidades eclesiásticas y civiles de la colonia polaca.

Señor:

El lunes próximo 16 del corriente, a las 8 horas se celebrará en la Basílica de esta Villa un funeral solemne por el alma del que fué nuestro inolvidable hijo y hermano

Presbo. Joaquín González Zamora
(Q. E. P. D.)

Con motivo del primer aniversario de su muerte. La asistencia de Ud. y familia a tal acto, será un consuelo para nosotros que agradeceremos eternamente.

Barba, abril, 1928.

Eloy González, Sra. e hijos

En Escasú se adquirió una joya para el templo

El Padre Zavaleta ha hecho para su iglesia una valiosa adquisición de arte religiosa, y a la vez ha sabido estimular a un honrado obrero de Cartago.

El platero Sr. Valle, de Cartago, había fabricado con su rara habilidad y su gran gusto artístico un cáliz de un modelo especial.

Está trabajado en plata, es de gran tamaño y lleva ricas filigranas sobrepuestas, llenas de simbolismos.

Toda la joya que es maciza tiene gran peso y fue recubierta por un baño de oro bastante denso.

El Sr. Valle ha sabido presentar algo digno de sus manos de artista y el Padre Zavaleta no tuvo inconveniente en adquirir dicho cáliz para su parroquia, encontrando enseguida toda generosidad en sus feligreses habiéndose cubierto el valor en solo doce días.

DUELO

Ayer falleció en esta capital la estimable señora doña Tremedad Sáenz v. de Hernández.

A sus hermanos José, Carmen, José Coto y Sra., Rosalina v. de Cartín e hijos, Juan F. Solano y Sra., Emilia v. de Morales, Ramona y Jesús, así como a los demás deudos, enviamos en estas líneas nuestra manifestación más sentida de condolencia, deseándoles cristiana resignación en su pena.

El jueves santo pasado se estrenó y solo se usará en los tres grandes jueves del año y el día del Santo Patrono.

El valor artístico se puede calcular en mil colones.

Felicitemos tanto al Sr. Cura como al artista Sr. Valle, que ya ha probado su eficiencia en la orfebrería religiosa.

Don Cleto no ha dicho nada

Circulan desde hace varios días por toda la capital, rumores respecto a nombramientos que han de hacerse para formar el nuevo gabinete del Sr. González Víquez, y otros de altos empleados, tales como comandantes, ayudantes del Sr. Presidente etc. Nada de esto tiene en realidad una base efectiva, porque el Presidente electo, aun no ha dicho nada sobre el particular, y quiere permanecer en silencio, para evitar compromisos y malas interpretaciones.

El Sr. González Víquez espera el momento oportuno para hacer tales designaciones.

Suela! Suela!

Cilindrada en máquina.
Precios especiales en la de Zapatería por mayor

Escribir a Manuel Araya.

TENERIA SAN FELIPE

Heredia

Apartado N° 29

Funcionario prominente chino toma el hábito benedictino

Con frecuencia informa la prensa mundial de notables inteligencias del mundo científico, literario, financiero, etc. así como de la realeza, que se convierten al catolicismo o que toman los hábitos monásticos.

No es menos notable entre los más recientes el que se registró a fines del año pasado en el monasterio de San Andrés, en Lophem, cerca de Brujas, Bélgica, como un suceso extraordinario.

Un funcionario chino del más alto rango, tomó los hábitos de monje benedictino. Al comienzo de la ceremonia recibió de boca del abad el tratamiento de Excelencia, y momentos después el de Hermano.

Su Excelencia Lu Cheng, había servido a su patria en el campo diplomático por más de treinta años. Había representado al gobierno chino en San Petersburgo, Berna y La Haya. Fué el jefe de la delegación china a la conferencia de paz de Versalles, donde rehusó firmar el tratado considerándolo inequitativo para China. Había sido también ministro de Relaciones Exteriores y Primer ministro. En todos esos cargos dió siempre muestras de su inquebrantable devoción a su país, inspirada por sus creencias católicas.

En su juventud el señor Lu había sido protestante. Habiendo contraído matrimonio con una señorita belga en 1898, la influencia de su esposa le atrajo a la fe católica, la cual abrazó en 1910.

Después de la muerte de su esposa, ocurrida en 1926, el señor Lu sintió el irresistible deseo de consagrarse a Dios en vida religiosa. Hizo donación al Santo Padre de todas las condecoraciones que había recibido en su carrera diplomática. Y poco después llamaba a las puertas de la abadía de San Andrés donde, meses antes, los obispos chinos fugitivos habían sido objeto de cariñosa y cordial hospitalidad. Como huésped de la abadía durante tres meses, meses de reflexión y oración, estos le sirvieron para afirmarse en su resolución de abrazar la vida religiosa.

A la ceremonia asistieron muchos diplomáticos chinos que quisieron saludar al hermano Lu Cheng Asiáng. Ninguno de aquellos era católico, pero ninguno tampoco dejó de penetrar la alta significación del acto. Sus impresiones pueden compendiarse en estas palabras de uno de ellos: «Hasta hoy el señor Lu había servido a su patria; desde hoy va a servir a la humanidad».

(Envío de E. Artavia, residente en Nueva York).

Que el pueblo chino, restablecida la paz, venga pronto a Jesucristo

Continúa

Y este veneno ha recorrido mucho por los estudiantes chinos, envenenando todos sus espíritus y saturándolos de un fanatismo estúpido y rabioso que ha pervertido todos los movimientos revolucionarios chinos. En efecto, estallando la revolución en estas ideas apoyadas por las tropas cantonesas de Chang-kai-chek, el avance de estas tropas al principio, sobre todo, tué desastroso para todos los partidarios del orden. Los movimientos militares más que a la estrategia o a la capacidad de los jefes, obedecieron a las seducciones hechas por la propaganda de los comunistas que, formados por Borodín, sobre todo, precedían a las tropas y con arengas y dinero y promesas sembraban la rebelión e indisciplina en el ejército contrario y preparaban la desertión de las tropas conservadoras, de la milicia nordista. No han sido victorias sudistas, sino desertiones nordistas las que han dejado libre el camino a los sudistas, precedidos de la vanguardia roja de la propaganda moscovita.

Estos son los que principalmente han ejecutado o hecho ejecutar los excesos y atropellos que en muchas partes se han cometido contra los misioneros.

Y lo que es de temer es la retaguardia, quiero decir la influencia roja de Rusia. Porque ese nido de demonios que se ha formado en Moscú con su astuta propaganda, se ha apoderado de toda la rabia y furor nacionalista de los chinos, y aspira a dominar en China y trasformarla en una gran nación comunista que siga sus ejemplos y apoye sus ideales. Estupidez insigne la de las naciones picadas con el furor irreligioso, no ver los daños que otros han padecido en el camino del furor comunista y empeñarse en seguir el mismo despeñadero.

LAS RAZONES DE LA INQUIETUD CHINA

No puede negarse que los chinos tienen razón para inquietarse, y que muchas reclamaciones son justas. Y esto es precisamente lo que da buen calor a los excesos y furors revolucionarios.

La teoría de los tres Min es seductora, sin duda ninguna; y sucede con las teorías comunistas, que, como prometen lo imposible, y hacen creer que es posible, encantan al pobre pueblo, que no es capaz de medir las dificultades concretas para llegar a esas utopías.

Fuera de esto, el nacionalismo chino, el deseo de que China no sea esclava de otras naciones, como lo es, en gran parte, es un deseo legítimo. Todos los partidos tienen en su bandera el nacionalismo; ninguno quiere dividir a China; todos quieren emanciparla del yugo de otras nacio-

nes, sobre todo de Inglaterra y América. La única diferencia es que unos, los del Norte, quieren lograr esto por evolución; otros, los del Sur, quieren lograrlo por revolución y violentamente.

Todos los chinos están disgustados de las Concesiones, y exigen para sí todo el territorio. Y tienen razón. Están persuadidos los chinos de que las Concesiones extranjeras sirven de refugio a revolucionarios, criminales, explotadores, traficantes clandestinos, propagandistas e impresores subversivos, enemigos de China, que, refugiados allí, gozan del privilegio de exterritorialidad.

El sistema de aduanas, que están o suelen estar hipotecadas a naciones extranjeras a cambio de deudas, y en las que los extranjeros ponen las tarifas que quieren y les convienen, los chinos lo miran como un agravio y perjuicio inmenso para China. El Gobierno de Pekín sólo percibe de las Aduanas 96 millones de piastras; y como de todo lo demás sólo percibe otros 5 o 6 millones, resulta que siempre está en bancarrota.

Estos y otros motivos hacen que los chinos se revuelvan contra el actual estado de cosas, que miren con rabia a todos los extranjeros como a opresores, que pretendan sacudir el yugo.

Y como todo esto lo unen con la persecución religiosa y con todos los ideales revolucionarios, el pueblo, que no sabe distinguir y separar, tomando todas estas ideas en globo, confunde causas buenas y malas, y fines justos y perversos.

EFECTOS DE LA REVOLUCION

¿Cuáles han sido hasta ahora los efectos de la revolución? No es fácil sacar el balance exacto de todos.

Desde luego los daños son muchos.

Primeramente varias misiones quedan destrozadas para mucho tiempo, y Dios sabe cuándo se reharán.

Además muchos cristianos, sin duda, desfallecerán. Hay ejemplos hermosísimos en los católicos de cristianos que se han portado ora prudentísima y fidelísimamente, ora también heroicamente. Pero muchos también se han ido, muchos se han acobardado, y no pocos han hecho traición. Pobrecitos, no se les puede exigir mucho a quienes aún no habían echado firmes raíces en la virtud cristiana.

Lo más lastimoso va a ser el desarreglo de las escuelas y la disminución de alumnos por varias razones, y principalmente

por la presión que hace y ha de hacer la revolución con ideas tan antiescolares como arriba hemos visto. En China, como en Rusia, como en otras partes, la revolución quiere robar a los niños; quiere desmoralizar a los niños para tener mañana hombres desmoralizados, ateos, cómplices de sus crímenes y continuadores de sus barbaridades. En todas partes los impíos cogen la escuela para oponerla a la Iglesia, porque ya saben que la Iglesia es una gran escuela ante todo, la escuela de la fe y del evangelio.

Nuestros misioneros españoles todos salieron por mandato de los cónsules a refugiarse en Sanghai en las Concesiones, mientras venía la tormenta. Ya han vuelto a sus puestos todos y están en ellos con denuedo y confianza.

Continuará

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Ultimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Nuevo Surtido de Vinos
Excelente aceite para la mesa
Vino Chianti y Vermouth
EN LAS CIUDADES DE ITAI IA
FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

Relámpagos

Para "Correo Nacional"

1.—No es un mal la muerte, sino partir sin haberla sabido esperar.

2.—¡Cuántos corazones dejan de latir sin haber cumplido su misión divina!

3.—«¡Aquí, en mi corazón, me llevo tantos pensamientos!», pensaría el poeta cuando la cuchilla de la guillotina lo empuja-

ba hasta la eternidad obscura.

4.—Los relámpagos de las tempestades son las cifras con que la naturaleza escribe en los cielos el nombre del Supremo Señor.

5.—Si nuestros escasísimos conocimientos no nos llevan a cantar al Único, al que es Grande, al Sabio, alguna vez se volverán nuestro remordimiento.

6.—¡Amar!... ¡Ah, mar!

7.—"Mi mano que recibe vuestra limosna es la puerta del Banco que no quiebra", exclamaba un pobre.

8.—¿Porqué he de sembrar cuando me dice quien lo sabe, que hasta el número de mis cabellos está registrado y que ni uno solo será arrancado si El no lo quiere?

9.—¡Cuánto pesan las cargas de los cargos!

10.—Los paganos helenos tenían altares aun para la Divinidad desconocida; y nosotros ¡negamos el homenaje al mismo que descendió para revelárenos!

11.—Serán quizá millones de seres racionales los que se aplicarán a sí mismos las tristísimas palabras: ¡Más me valiera no haber nacido!...

12. El llenó a toda la tierra con su misericordia; nosotros, ¡la colmamos con inmundicias!

13.—"¡Cristo para mí!" repiten los verdaderos héroes; ¡carne, lodo, sombras para mí!, gritan los pecadores.

A. C. y T.

Gran Fábrica de Café Molido
y elaboración especial de
Pastas de Fideos de superior calidad
DEPARTAMENTO DE FERRETERIA

HIERRO para techo 28 G 8 pies; varilla redonda y de varios gruesos; llantas, ejes y bocinas para carreta; tornillos con tuerca en varios tamaños y clases; hierro para forro de casas, roca, ladrillo, traslajo, tablilla y piedra; ACERO en barras, carbón Kock, hierro liso negro y galvanizado.
VIDRIOS, cerraduras y llaves Yale; gran variedad de artículos de ferretería encontrará Ud. visitando

LA COPA BLANCA
(RIVERA & Co.)
Casa Establecida en 1893-Teléfono No. 11. Apartado No. 21

— IMPORTANTE —
Acaban de llegar
GATRES AMERICANOS
grandes y pequeños, pase a verlos
CEMENTO ALSEN en barriles; papel tapiz en bonitos colores de fantasía; pinturas blancas y de colores surtido completo de Alabastine; alambre de cerco; arados de varios modelos.

MATERIAL PARA CLOACAS
Tubos, codos, sifones, tees, "Y", etc. todo de fabricación belga

INODOROS AMERICANOS
Tanque alto y tanque bajo
COCINAS PARA LEÑA
Tres tamaños, a precios de ocasión

LA CASA QUE ES GARANTIA PARA EL COMPRADOR
Almacenes al por mayor

Más de 19 millones de católicos en Estados Unidos

De acuerdo con los datos suministrados por el Directorio Oficial Católico, el número de católicos en todos los Estados Unidos asciende a 19,689,042.

Durante el año de 1927 las filas católicas aumentaron en 205,753, de acuerdo con la estadística publicada.

El número total de católicos en la ciudad de New York asciende a 1,273,291, en Chicago a 1,250,000, en Boston a 999,000 y en Filadelfia a 785,585.

Estos datos corren publicados en todos los diarios norteamericanos del 28 de marzo. Es de notar que mientras los católicos obtuvieron 295,753 nuevos adeptos durante el 1927, los protestantes, según se declaró, confesó y

recriminó amargamente en la Convención de la Federación de Iglesias protestantes que se reunió hace poco en Nueva York, no tuvo ni un práctico aumento. Se hizo constar que son de reproche, que miles de esas iglesias no habían logrado ningún converso en el año, mientras que los católicos lograron 33,991 conversiones. De ahí que habiendo fracasado «at home» de dican ahora millonadas a la propaganda en nuestros países latinoamericanos.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredía,
TIENDA DE BENAVIDES

Candidato en Educación Pública

Nada fijo se ha resuelto sobre la persona que ocupará la Secretaría de Educación en el gobierno siguiente.

Este asunto tiene muy preocupado al público, ya que unos 1800 maestros y profesores han de ser subalternos de ese ramo.

Parecen ya descartados de ese alto puesto don Omar Dengo que solo quiere seguir en su Escuela Normal y don José J. García Monge, ya que éste último aceptó ya la Dirección del Colegio Salinas.

Santoral

Sábado. 14 — Santos Pedro González Telmo, *Patron de los marinos*. Tiburcio y Valeriano, Justino mártires.

SANTOS TIBURCIO Y COMPAÑEROS MARTIRES

San Tiburcio y San Valeriano fueron hermanos y nobles caballeros romanos, aunque gentiles. Casaron sus padres a Valeriano con una nobilísima y hermosa doncella cristiana, llamada Cecilia, la cual le dijo que tenía en su guarda un ángel muy celoso de su limpieza y castidad, y que, si él se atrevía a tocarla con amor carnal, le quitaría la vida. Respondió Valerio que deseaba ver el ángel. Cecilia le dijo que no le podía ver sin ser primero bautizado. Fué a San Urbano, papa, que le enseñó y bautizó, y, volviendo a su casa, halló en oración a su esposa, y a su lado el ángel, que tenía en sus manos dos coronas de rosas y azucenas olorosas, una para Cecilia y la otra para Valeriano. Llegó Tiburcio y, preguntando la causa de aquel olor, los dos Santos se la dijeron, y él también se convirtió a la fe de Cristo, siendo bautizado por el mismo papa Urbano. Finalmente después de haber padecido tormento por sentencia del prefecto Almaquio, fueron degollados, en compañía de San Máximo, el día 14 de Abril, año 252.

Se está techando el Palacio Municipal de San Ramón

Antes de que aparezcan las lluvias fuertes, se ha dispuesto techar el palacio municipal de San Ramón.

La armadura del primer cuerpo ya había sido terminada en Marzo.

Las paredes que son de piedra, han sido reforzadas con vigas de concreto.

En el centro se hizo un ático. Dentro de dos meses el edificio quedará de nuevo al servicio y se inaugurará con un baile.

Don Cleto en su segunda visita a esta ciudad recorrió todo el poblado y palpó las mayores necesidades como son la escuela y la cañería.

Pero dijo a los ramonenses que su programa principal es la reforma y modernización del acueducto y su distribución.

LA POUPEE
BEJOS M. YAMUNI
Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente
Agencia exclusiva de las famosas Liantas
Kelly
ARTÍCULOS PARA REGALOS
Todo a precios sin competencia

Aumentos Municipales

El interventor don Manuel Barrionuevo ha propuesto a la municipalidad la supresión de uno de sus escribientes. Con la economía que pudiera haberse se piensan elevar los sueldos de los que quedan. El asunto pasó a estudio y se resolverá la semana siguiente. Pero en esto hay que esperar un nuevo veto del Ejecutivo, pues una ley de noviembre dice que los sueldos de los empleados municipales y de las comisiones no pueden ser modificados, ni suprimidos, una vez pasada la discusión y aprobación del presupuesto.

La ley con ser nueva es muy conocida. Por eso las buenas intenciones del Sr. Barrionuevo no prosperarán y regirá la misma disposición de sueldos actuales.

Notas cortas

Las cuadras empedradas entre el Carmen y la Arena que son tres y que hizo don Cleto cuando estuvo en la municipalidad, han sido cubiertas con una capa de petróleo y asfalto.

Se dice que don Carlos Volio va a la Administración de la Fábrica Nacional de Licores en el gobierno del Lic. González V.

No hay carbón en el ferrocarril Nacional; las locomotoras tienen que trabajar solamente con leña.

El Sr. Gobernador levanta un sumario con motivo de las multas que sin expediente se ponen a los revendedores del mercado.

Uno de los quejosos conserva un recibo hecho en papel informal y sin sello de la oficina.

Dentro de dos meses la Empresa Santa Ana comenzará a fabricar cerveza. El Sr. Ortega ha pedido unos tanques de aluminio.

En Tucurrique se ha establecido una estufa para secar tabaco

POSTUM

(Café Homeopático)

CORN FLAKES

GRAPE NUTS

acaba de recibir el

Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

United Fruit Company

Servicio directo de vapores para pasajeros y carga

(Itinerario en vigencia a partir del 8 de Abril de 1928 hasta nuevo aviso)

SERVICIOS Limón a Nueva York (Semanal)	Vapores CALAMARES, PASTORES, TOLOA, ULUA. Llegan a Limón los Jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en La Habana.
Limón a Nueva Orleans (Quincenal)	Vapores COPPENNAME, SARACACCA, SURINAME. Llegan a Limón el día Viernes por la mañana con procedencia de Nueva Orleans vía Cristóbal, zarpando para Nueva Orleans el día Sábado por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.
Limón a Avonmouth (Inglaterra) (Quincenal)	Vapores ARIGUANI, CARARE, CAVINA. Llegan a Limón el día Jueves por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Trinidad, Barbados y Cristóbal. Salen para Avonmouth el día Viernes por la tarde con escala en Kingston.
Limón a San Francisco, California (Semanal)	Vapores ESPARTA, LA PERLA, LIMON, SAN JOSE, SAN MATO. Servicio de carga, únicamente, tardando trece días en el trayecto. Llegan a Limón los Sábados por la mañana con procedencia de San Francisco, California, vía Canal de Panamá. Salen de San Francisco por la misma ruta los Jueves a medio día.

Los pasajeros para los puertos colombianos de Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta, pueden hacer cómodamente la conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SIXAOLA, SANTA MARTA y ZACAPA que hacen semanalmente este servicio.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los sub-agentes en San José, Srs. Sasso y Pirie Suos., pueden dar los informes adicionales que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

M. M. MARSH,
Administrador

Pidieron dos Sesiones Municipales

Cuesta a veces hacer una sesión municipal cada martes, y ahora quieren dos.

El legado de asuntos en tramitación no es tan grande para hacer reuniones tan seguidas como se desea.

La moción pasó el martes, pero la asistencia es muy problemática. Del consejo se ha retirado don Carlos Brenes, don Teodoro Picado y don Alberto González Lahmann.

El Alianza jugará el domingo

Están ya hechos todos los preparativos para el gran match internacional del Domingo. Los futbolistas se encuentran de plácemes con la llegada del Alianza que hará aquí dos juegos con una semana de intermedio.

Estos matchs han tomado casi por sorpresa a nuestros muchachos, pero ellos aseguran que sabrán sumar dos victorias más. El Estadio, pues se verá el domingo de bote en bote.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLESA Y MOLINA

Solicite los Vinos Naturales
de Naranja, Nisperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales
y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Suseríbese a este diario

“CUAJANI JORDAN”
ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO
 Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Gripe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI
 (CERASUS OCCIDENTALIS L.)
 (PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)
PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN
 FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

Inauguración de la Escuela República Argentina

PROGRAMA

- | | |
|--|--|
| 1.º Orquesta. | do de Negocios de la República Argentina, don Enrique Loudet. |
| 2.º Himno Nacional de Costa Rica. Cantado por los alumnos de la Escuela. | 7.º La Tacadita. Canción Argentina de Juan de Dios Filiberto. |
| 3.º Himno Nacional Argentino. Cantado por los alumnos de la Escuela. | 8.º La Maestría de Primer Grado. Poesía argentina del Dr. Ismael Moya. |
| 4.º Alocución del Sr. Presidente de la Junta de Educación de San José. | 9.º Himno de la Escuela Argentina. Música de R. Campabadal. Letra de don N. Quezada. |
| 5.º Orquesta. | |
| 6.º Discurso del señor Encarga- | |

Pomada Lassar **Obleas contra la Influenza**
 La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la
BOTICA VARGAS
Cápsulas antipalúdicas
 Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.
Jarabe Sedatol
 De Sharp & Dohme
 para la bronquitis aguda, tses y todas las afecciones de las vías respiratorias

Liga de Acción Social Católica
 Hoy a la hora acostumbrada, se tendrá la reunión semanal. Se pide de las socias, *perseverancia*, aun para concurrir a las sesiones, toda vez que así, nuestra Sociedad podrá coronar con buen éxito sus muchas iniciativas.

Los efectos del JABON INDIO son maravillosos
 Casos de Ulceras rebeldes que no cedían a los tratamientos corrientes, cedieron inmediatamente al JABON INDIO.
 La caspa, afección tan temible por la pérdida del cabello, se cura usando el JABON INDIO.
 Y como antiséptico no hay nada que se parezca al JABON INDIO. Sus efectos son rápidos y seguros.
 Lo vende la Botica Vargas y la Botica Violeta.
 Pida: JABON INDIO del Dr. Winton.

Costarricense que triunfa en los Estados Unidos
 Por cartas que ha recibido la familia, hemos sido informados del triunfo en la ciudad de Sealle, Estados Unidos, del joven don Jorge E. Calvo N., quien hace un año partió para aquella ciudad, a reunirse con su padre don Juan M. Calvo A. y para ingresar a una de las mejores Universidades, para hacer sus estudios de Cirujía Dental.
 El joven Calvo, ha presentado magníficas pruebas finales que le han merecido muchas felicitaciones, tanto de sus profesores, como de sus compañeros.
 «El Correo Nacional» une a esas felicitaciones, la suya muy sincera.
 Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio.
TIENDA BENAVIDES. Heredia

AVISO

Vendo un terno gallinas rojas (Red Rhode-Island) gallo y dos gallinas; firts class y un par, pollo y gallina Barred Plymouth—chiricanas;— la gallina ha hecho un record de postura de 5 meses sin enclocarse, a veces tres días seguidos, a veces de día por medio.
 Entenderse con Fabián Dobles R. Atenas, calle Güizaro No. 1
 Tengo también Leghoms blancas.

Concierto transferido

Por circunstancias de última hora, ha tenido que ser transferido el concierto que los esposos Berrocal Gólcher, electuarían el domingo próximo en el Teatro Nacional.

El atraso de esta función artística, es ventajoso porque así podrán tomar parte en ella algunos valiosos elementos de nuestra sociedad, y esto le dará realce al programa, que oportunamente publicaremos.

El concierto será el domingo 22 de los corrientes, a las 15 horas.

Don Cleto adversa los directores técnicos

Don Cleto se está imponiendo de los detalles de Educación Pública.

Parece que no le gusta mucho el actual procedimiento de directores técnicos en los varios ramos de enseñanza. Trata de darle una mejor orientación.

Quizás esos servicios y los agrícolas merezcan una reforma. Y el ilustre Presidente electo sigue en su gran mutismo, pues no ha dicho categóricamente quien será su Secretario de Educación.

BOTICA VARGAS
Despacho de recetas de todos los médicos, a precios moderados
Medicinas siempre frescas
CONSULTORIO DE LOS DOCTORES
Rafael Calderón Muñoz - Rafael Calderón Guardia
Pedro Hurtado Peña
 TELEFONO 812 APARTADO 716

El triunfo de los aviadores alemanes

A pesar del pesimismo reinante en el campo de aviación de Irlanda de donde emprendieron el vuelo; no obstante la poca esperanza en el éxito q' se dejaba traslucir en la misma prensa germana, en la tarde de ayer arribaron felizmente a Nueva York en el «Bremen» los aviadores alemanes Von Hunefeldy y Cap. Kochl acompañados del jefe de la aviación irlandesa Mr. Fitzmaurice.

El pesimismo a que aludimos era muy justificado, en vista de los fracasos anteriores sufridos por quienes habían intentado el vuelo en referencia, perdiendo la vida en su audaz proyecto.

Hoy los aviadores triunfantes en el vuelo Irlanda-Estados Unidos, comparten con su hazaña una gloria análoga a la que alcanzara Lindbergh en su vuelo

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia.
TIENDA DE BENAVIDES

de este continente a Europa, marcando un avance gigantesco en el progreso de la aviación mundial.

Flores para vestidos y para sobretodos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredia,
TIENDA BENAVIDES

RAFAEL MEZA
Cirujano-Dentista
 Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Camisas blancas, pechera pura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.
TIENDA DE BENAVIDES

Despierta Amigo!
“Gets-It” PARA CALLOS
 En todas Droguerías

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos

150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS TRAUBE CERVEZA